



## **Jahreshauptversammlung der Industriemeistervereinigung Hannover e.V.**

28.05.2018

### **Die Höhepunkte des vergangenen Jahres**

konnte der erste Vorsitzende Claus Rüdiger Kern bei der Jahreshauptversammlung den Mitglieder am 21. März 2018 aufzeigen. Es waren die Besichtigungen der Schachanlage Konrad, der Meyer-Werft/Papenburg, der Firma Kannengießer/Sarstedt und der Firma Rosenhagen in Burgwedel.

Mit einer Schweigeminute wurde dem Tod des letzten Gründungsmitgliedes Helmut Podauke gedacht.

Die Ehrung für 15 jährige Mitgliedschaft von Andreas Börner und Matthias Glaczinsk mit der bronzenen Ehrennadel sowie die 50 Jahre Mitgliedschaft von Reinholt Sänger mit der goldene Ehrennadel mit Lorbeer und blauem Stein nahm der erste Vorsitzende vor.

In den anstehenden Wahlen wurden der zweite Vorsitzende Detlef-Michael Haarhaus, der Kassenwart Sven Offer-Heckmann, der Pressereferent Bernhard Paschke und Kassenrevisor Sebastian Kern einstimmig gewählt.



Wie seit vielen Jahren, wurde auch im vergangenen Jahr die Mitwirkung in verschiedenen Prüfungs- bzw. Aufgabenausschüssen bei der IHK Hannover, wie die Mitarbeit im DIHK lobend erwähnt. Wie der Kassenwart Sven Offer-Heckmann berichtete, kann der Kassenstand mehr als eine schwarze Null aufweisen. Erfreulich ist, dass der neue Bundesvorsitzende Detlef-Michael Haarhaus aus Hannover kommt. Die Mitglieder wünschten ihm einen guten Start und viel Erfolg bei den bevorstehenden, schwierigen Aufgaben wie z.B. die Suche eines Verlages für die Information „IMV-Aktuell“ oder der Stopp der Mitgliederfluktuation. Auch wird das 50 jährige Bestehen des Landesverbandes Nord-West in Hannover im Tagungsort „WOK-Küchenmuseum“ durchgeführt. Die bevorstehenden Europäische Datenschutzbestimmungen sind bereits umgesetzt. Die Planung für das Jahr 2018 liegt im positiven Bereich.

B. Paschke